

Redes Sociales en el centro de los debates hoy en Feria Informática 2016, que tiene lugar en La Habana



La Habana, 17 mar (RHC) El tema de las redes sociales digitales será analizado hoy en la XVI Convención y Feria Internacional Informática 2016 que se celebrará aquí hasta el próximo día 18 con la participación de representantes de 30 países.

Según el programa científico de la cita, el académico cubano Carlos del Porto, del Instituto Superior Politécnico José Antonio Echevarría, ofrecerá una panorámica sobre esos sitios de comunicación en Internet e incitará la reflexión en el capitalino Palacio de Convenciones.

El director general del Centro de Inmunología Molecular, Agustín Lage, a partir de las experiencias del sector biotecnológico, disertará sobre la empresa en la economía del conocimiento. El científico estadounidense Vinton Cerf, vicepresidente de Google Inc, tratará sobre la historia de las ciencias informáticas en el mundo.

El vicerrector de la universidad estatal de Moscú de Geodesia y Cartografía, Alexander Chibunichev,

presentará a los delegados nacionales y extranjeros la técnica referida a los vehículos aéreos no tripulados para mapificación.

Las conferencias magistrales reservadas para hoy abordarán -además- las nuevas misiones de satélites de observación de la tierra, Indicadores de ciberseguridad y la aplicación de la electrónica en la ingeniería biomédica, entre otras temáticas.

Como parte de la Convención, abrirá este jueves el XII Seminario Iberoamericano en las Tecnologías de la Información, y continuarán las sesiones del resto de los eventos. Por su parte, en el recinto Ferial Pabexpo, empresarios de 14 países exponen sus productos y servicios en el contexto de la vitrina comercial exhibidora desde soluciones hasta software y equipos médicos.

También en esa instalación de oeste de La Habana continúa un foro empresarial y una ronda de negocios en pos del fortalecimiento de la industria informática. Según los organizadores, la XVI Convención se perfila como un espacio para compartir una visión: emplear las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones como soporte para el desarrollo y la soberanía tecnológica de los pueblos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/87513-redes-sociales-en-el-centro-de-los-debates-hoy-en-feria-informatica-2016-que-tiene-lugar-en-la-habana>



Radio Habana Cuba